

～経営陣の皆さんへ～

## いつまで傲慢経営を続けるのですか？

### 現場社員から怒りのメッセージ！ 運転職場編



責任を社員になすりつけないでください！

私たちは何かあったら「すぐに」「正しい報告」をしています。  
経営幹部にも求めます。

社員は守らず、役員を守る今の会社は間違っている。  
あったことをなかったことにするごまかしは許さない！

一般常識からかけ離れているし異常。

社員が必死に信頼回復に努め、黒字化を目指しているのに  
経営トップが信頼を地に落とす行為をするのは困る！

現場社員には赤字だと言いながら自分達は会社の金でパーティー？  
ふざけるな！

社会的にも信頼を失墜させて社員に何の説明もなし。  
こんな経営陣は即刻退任を！！



人を大切にしない傲慢な経営姿勢の現れだ。  
世間に迷惑をかける事象になるまで、誰も何も言わない、  
言えない状況は今の企業風土そのもの。

以前、ある事象が発生した時に「連帯責任」と称して  
その場にいなかった無関係の社員まで処分をしたそうだけど、  
それなら経営幹部全員が「連帯責任」を負わないといけないね！

役員報酬カットの処分を受けたそうだけど計算してみたら  
たった 30 万円。処分がぬるすぎる！

主要ポスト、執行役員を辞任して下さい。

## 現場の怒りはまだまだ止まるところを知らない！！

